

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 21. Juni 2022

Neues aus der Kita Farbenland

Die Kinder der gelben Gruppe der Kindertagesstätte „Farbenland“ feierten im Rahmen des Projektes „Kennt ihr das Blauland“ ein Farbenfest. Ausgehend von einem Wandbild an der Einrichtung entwickelte sich Fragen wie „Wer ist der Farbenkönig?“ und „Was hat er mit den Fizzli-Puzzlis zu tun?“.

So wurde das Buch „Kennt ihr das Blauland?“ vorgelesen und später auch die CD zum Musical angehört. Die Kinder gestalteten zuerst ein Blauland und später ein Rot- sowie ein Gelbland in einem Spielbereich im Gruppenraum. Es wurden verschiedene Kreativangebote wie z.B. das Basteln von Fizzli-Puzzlis, Erstellen von Farbcollagen, Prickeln von farbigen Kugeln durchgeführt.